

Montevideo, 01 de abril de 2016.

Sra. Decana de la Facultad de Enfermería

Prof. Esp. Lic. Mercedes Pérez

De mi mayor consideración:

A partir de fines de abril la población del país tendrá a su disposición la vacuna contra la gripe.

Como usted sabe, esta vacuna es altamente efectiva contra los 3 virus que se encuentran en su formulación.

El personal de salud debe vacunarse entre varias razones por las siguientes:

- a) No enfermarse.
- b) No contagiar a sus pacientes.
- c) Evitar ausentismos en épocas de alta demanda asistencial.

Por último, al vacunarse, da un ejemplo muy importante al resto de la población.

El motivo de la presente es solicitar a usted los esfuerzos necesarios para que se vacunen todos los estudiantes de enfermería y de ser posible comunique esta solicitud a todos los egresados.

Sabiendo de su compromiso con la salud de la población, saludo a usted con mi mayor consideración,



Dr. Jorge Quiñ

Director General de la Salud

Ministerio de Salud Pública